

Agenda para 'El Cambio'

Mañana viernes llega la segunda jornada de 'Gobierno a tu alcance', un espacio donde todo el gabinete municipal atenderá las inquietudes o requerimientos de los ciudadanos, según el alcance de cada área. Participa y generemos entre todos la confianza entre el gobierno municipal y ciudadanía para construir juntos una mejor ciudad.



GOBIERNO A TU ALCANCE

Jornadas de atención al ciudadano para el cambio

El gabinete municipal atenderá directamente las
peticiones de la ciudadanía

¡Los esperamos!

*Fecha: Viernes 1 de julio de 2016
Hora: 8:00 a.m. a 4 :00 p.m.
Lugar: Auditorio del CAM*

Vive el
CAMBIO

La Administración Municipal de



**Invita al acto de posesión de
dignatarios de Juntas de Acción
Comunal y Juntas de Vivienda
Comunitaria.**

Día: Sábado 2 de Julio de 2016
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Auditorio de Asoinca,
Calle 5 No.11-66.



**CENTRO COMERCIAL
EL EMPEDRADO**
ORGANIZA
GRAN
B I N G O
**INTEGRACION
COMERCIALES**

PREMIOS

- 1 premio \$ 500.000
- 2 premio \$ 300.000
- 3 premio \$ 200.000

PREMIOS SORPRESA

FECHA
julio 3 de 2016
HORA
9 de la mañana
a 12 de la noche

VALOR TABLA DE BINGO
\$ 3.000

PATROCINAN

ORQUESTA INVITADA

Logos of sponsors: Alcaldía de Popayán, Gobernación del Cauca, IJC, Lotería del Cauca, and Centro Comercial El Empedrado.

Comunicado N°: 153

Aprobado el PAT en el Comité Municipal de Justicia Transicional

Un grupo de mujeres víctimas del conflicto armado resaltó la labor de la Administración Municipal en el tema de la reparación de sus derechos.



Con la aprobación unánime del Plan de Acción Territorial, PAT, que contempla acciones de trabajo en beneficio de las víctimas del conflicto armado en esta capital, concluyó sobre el mediodía de hoy el Comité Municipal de Justicia Transicional que se adelantó en el Centro Administrativo Municipal, CAM, con la presencia del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro; el secretario de Gobierno, César Sánchez; el enlace municipal de víctimas, Cristian Gómez; el director territorial de la Unidad para las Víctimas, Jorge Vásquez, el

Comunicado N°: 153

personero municipal, Carlos Vivas; los directores de las agencias de cooperación internacional IRD y OIM; mujeres líderes de organización de víctimas y demás autoridades municipales.

“Estamos celebrando en este Comité Municipal de Justicia Transicional, la aprobación del PAT que nos va a generar una importante dinámica para que nosotros podamos abordar, en esta administración del ‘Cambio para Popayán’, todo el trabajo en torno a la atención de las víctimas del conflicto armado. Contamos con la representación de todas las instituciones con pertinencia en este tema, que hoy han dado la aprobación y que a partir de allí comenzará a establecerse la ejecución de las distintas acciones en beneficio de esta población”, indicó el alcalde Gómez Castro en la clausura del evento.

Otro aspecto importante para resaltar de este encuentro, es el que tienen que ver con el anuncio de que a más tardar en cuatro meses se estará inaugurando en la ciudad el Centro Regional de Atención a la población víctima del conflicto armado en la región. “Hoy es un día muy importante para las víctimas de Popayán, porque además de la aprobación en consenso del PAT que es un instrumento muy importante en la planeación del camino para reparar a las personas damnificadas por la violencia, el alcalde indicó formalmente que muy pronto se hará la entrega de dicho centro de atención”, agregó Cristian Gómez, enlace municipal de víctimas.

La reunión fue aprovechada por un grupo de mujeres líderes de diferentes organizaciones que velan por los derechos humanos de las víctimas del conflicto armado, para reconocer simbólicamente el trabajo que la Administración Municipal de ‘Vive el Cambio’ ha realizado por esta población. Mediante la entrega de camisetas al Alcalde, el Secretario de gobierno, el enlace municipal de víctimas y al director territorial de la Unidad de Víctimas, con el mensaje de: “Dejando huella para construir paz”.

Comunicado N°: 153

“Rosalba Joaquí Joaquí, viene de la esencia campesina”

La Jefe de la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria- Umata, proyectará su gestión desde la articulación y la generación de trabajo en red.



El alcalde de Popayán César Cristián Gómez Castro posesionó a la jefe de la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria- Umata, Rosalba Joaquí

Joaquí, quien asumirá desde el primero de julio el reto de fortalecer el proceso agropecuario en el municipio de Papayán.

Joaquí Joaquí es Ingeniera Agroforestal, Especialista en Gerencia de Proyectos y actualmente cursa Ingeniería Ambiental. Su experiencia laboral se destaca por el enfoque dado hacía el sector agropecuario, fue directora de la Umata en el municipio de San Sebastián, estuvo vinculada a la Contraloría Departamental, la Coordinación de Familias Guardabosques, la Corporación Autónoma Regional del Cauca, y actualmente lidera la cadena productiva de elaboración y comercialización de quesos.

“Llevaré sobre mis hombros la imagen los productos agrícolas que se generan en nuestro territorio, es un reto que debemos trabajar de manera articulada y más ahora que estamos hablando del proceso de paz que nos permitirá trabajar en el campo tranquilos, que podamos desarrollar innovación y transformar la nuestra materia prima, quizá ese es el mayor reto que seamos protagonistas de nuestro desarrollo”, precisó la funcionaria.

La funcionaria agregó que como primer paso del proceso de empalme en la Oficina de la Umata, será conocer el estado de las iniciativas adelantadas, los compromisos adquiridos, el plan de acción, y a partir de ese sondeo se realizará la propuesta del plan operativo para ejecutar los recursos en beneficio del sector agropecuario del municipio.

Campaña de concientización LGTBI en Popayán

La Secretaría de Gobierno y Participación comunitaria realizará una campaña en diferentes sectores de la ciudad que pretende apoyar a esta población vulnerable.



Bajo el lema 'El orgullo soy yo', la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria emprende una campaña de concientización ciudadana en Popayán en torno a los derechos de la población LGTBI, teniendo presente que son vulnerados en diferentes sectores de la ciudad.

El próximo martes 5 de julio, desde las 9:00 de la mañana, personas pertenecientes a la mesa de trabajo municipal LGTBI estarán en las instalaciones de la Administración Municipal, calles principales de la ciudad y

Comunicado N°: 153

entorno identificados como críticos para ellos, transmitiendo una serie de mensajes que permitirán dar a conocer sus derechos y hacer una sensibilización en el trato a cada persona.

César Augusto Sánchez, secretario de Gobierno Municipal, resaltó la importancia de apoyar a las personas que pertenecen a esta población, porque de esto parte un proyecto de gobierno incluyente y participativo. “Apoyamos de manera enfática cada sector de la población, es por esto que este martes saldremos a la calles para pedir respeto por los derechos de las personas LGTBI”, agregó.

Asimismo, el funcionario indicó que los trabajos dentro de su dependencia vienen articulándose de tal manera que logran recoger las necesidades de cada población y así lograr llevar de manera efectiva la ruta estipulada dentro del Plan de Desarrollo.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones